
- 1 - 

 

 

 

◆【出席者】 

部会員(組織運営部等) 

 会長; 橋爪雄輔、 

副会長; 高橋洋介、副会長(広報企画部); 正野直人、副会長(交流推進部(体育));對馬さおり、 

副会長(交流推進部(文化)); 持永賢一、副会長(地域渉外部); 井上太郎、 

会計;永井康弘、廣瀬 龍、書記; 岩嵜剛久、中島弘子 

 

  運営委員(単位 PTA 代表者等) 

浦安小; 佐々木剛、南小; 森田祐平、北部小; 加藤聡幸、見明川小; 岡田健作 

富岡小;（欠席）、舞浜小;（欠席）、東小; 若菜周子、入船小; 田中学、日の出小;(欠席) 

高洲小; 助川浩一郎、高洲北小; 野田 真、美浜南小; 安藤毎夫、 

浦安中; 川口賢一郎、堀江中; 小野尾聡、見明川中; 八木香、富岡中; 齋藤泰、 

美浜中; 若井真理子、入船中; 藤森啓史、高洲中; 入谷大介 

 

浦安市生涯学習課 

香川様 

 

県 P からの表彰状授与 

・広報誌優秀賞 高洲北小 

・功労表彰 元見明川小/中 PTA 会長 太田さん 

      浦安小学校 PTA顧問 山原さん 

 

【プログラム】 

１）開会の言葉 

２）会長挨拶 

第１回運営委員会時にはコロナの影響で学校が通常に動いていなかったが、今は夏休みを過ごして二学

期が始まった状況。新型コロナの感染者は浦安市でも発生しているが、安全・安心の確保にご尽力いた

だき感謝している。コロナ対応等で学校側から協力要請があれば対応したく要請があればよろしくお願

いしたい。わんぱく相撲のように各種イベントが中止になっているが代替案が出てきているので、協力

できるところがあれば協力していきたい。 

 

３）青年会議所より 

青年会議所 わんぱく相撲 実行員会会長 飯塚様より 

浦安市立小中学校ＰＴＡ連絡協議会 

令和2年8月22日 18：30～20：30 高洲公民館 

seisyounennkann  
第２回 運営委員会 

役員会 
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例年であれば５月に開催しているが新型コロナの影響で中止となった。そのため競技とは違う形で思い

出に残るものとすることにした。小６を対象にした事業となっている。イラスト、作文を添えてスロー

ガンを募集。最優秀作品は化粧まわしに採用する。完成した化粧まわしは 12 月にお披露目を予定。後援

をお願いしたい。 

→市 P連としての後援決定 

 

４）報告事項 

① ICTを活用した学校でのオンライン化等の要望書について 

8/21 に市へ提出済み。本来なら６月中に出したかったが市 P 連総意の意見として確認を取るた

めに時間を要し昨日提出となった。要望書は各学校に配布いただいて問題ない。 

昨日は市教育委員会と小中学校校長会会長、教育長とで懇談をした。 

双方向授業よりも、まずはコミュニケーションをとる場として活用できないか提案した。もと

もと浦安市長は ICT 活用に動かれている。これまでは、総合行政ネットワークにつながってい

るため外（インターネット）に出にくいという課題があったが、8/22 に各校の工事が行われて

おり、公務関係のファイルへアクセスするネットワークとインターネットへつながるネットワ

ークが分離されることになった。とても早い動きでここまできていると思う。PCの貸与につい

てはまず三千数百台が配付され、残数は来年３月に配付される予定。一人一台配付が整うこと

になる。まずは小６、中３から配付される予定。配付されるのは Lenovo のノート PC。まずは

いろいろやってみて課題あぶり出しながらやっていきたい。PC にはマイクロソフトの Teams が

インストールされている。校庭でやっている行事等を配信したりすることが期待できると思う。 

ICT の検討委員会の設置については市から保護者に参加してもらって実施したいという前向き

な意見があった。 

要望書のステータスとしては、市からの回答を待つという状況。回答が来たら展開する。 

 

PC はまずは学校内だけで使う想定。今回のコロナ対応で貸し出した際は設定が大変であったが、

設定が簡単になったと聞いている。持ち主は行政のため、破損、紛失などの責任問題等がある

と思う。持ち出しについては各校の判断になると思う。学校毎に校長先生や ICT 担当先生と話

し合ってもらえればよい。何かあったときにすぐに対処できるように日ごろから使ってもらっ

て課題を洗い出せればいいと思う。 

市 P 連のグループ Line などで各校の事例を共有いただければといいと思う。 

 

PC 貸出などの周知は学校ごとになると思う。来年度配付する PC についてはこれから議会を通

さなければならないこともある。学校側をプッシュしてもらってもっとうまく使っていくよう

に促してもらえるとよい。 

PCを使ったコンテンツや教員側がどのように指導するかが決まっていない。一緒になって学校

と作り上げていく姿勢で臨んでいただければよい。用意したからやってよねという姿勢では学

校側も困ると思う。 

 

② 県 P連関連報告 

③ 関東ブロック研究大会「とちぎ大会」について 
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④ 防災セミナーの開催について 

⑤ 会計より報告 

⑥ 各種活動参加報告 

⑦ 各部会からの報告 

⑧ 来年度以降の予定 

 

５）情報交換タイム 

■修学旅行先の代替について 

修学旅行が中止になったため、川崎市では市内のよみうりランドを代替とすることを受け、浦安市として

はディズニーリゾートなどを代替にしてはどうか、また、その取り組みを支援するために、市 P 連として

後援できないか、という意見が上がった。本件に関して以下のような意見、情報交換あり。 

・現状では、修学旅行の代替は各校判断。受験が終わった３月に行くという学校もある。 

・ディズニーリゾートは学校行事としての入園であれば入園料の割引が受けられる。また、受付は６か月前

から始まっており、通常の抽選よりは入りやすいものと思われる。３月に行くのであれば９月から申し込

める。 

・運営元のオリエンタルランドは、既に市内の学校にチョコレートの配布を行っているが、本件についても 

企業イメージアップにつながるものとして取り扱ってもらえることが期待できる。 

・民間企業でもあり貸し切りは難しいと思うが、例えばショーベースで卒業生向けのイベントをやっていた 

だくことなどは交渉しやすいと思う。 

・単に入園するだけであれば市 P連として対応してもそれほどメリットはないが、イベントをお願いする場

合は市 P 連の後援は効果的と思う。 

・写真に残すものがないことがかわいそう。そういう観点でも検討していきたい。 

・今年は卒業式が例年より遅く、卒業式の後ではあまり時間がない。 

・修学旅行については、旅館などを一棟丸々借りられるのであれば、一般旅行者と接触しないため開催可能

という話も校長先生からあった。浦安全体で集まるなど人数が多く集まれば可能とも思う。うら・らめ～

るの使用も検討している。 

 

結論として、市 P 連として以下対応を行うことになった。 

・市 P 連として修学旅行の代替としてディズニーリゾートへの入園の要望書を提出する。提出にあたっては

役員会で素案を作り、各校から意見をいただく。要望書には、入園日は定めずにまずはやりたいことを記載

する（特別イベントなど）。受付開始まで時間がないため迅速に対応したい。市 P 連未加盟校とも協議の上、

市の小中学校 PTA 全体で連携して活動することを検討する。 

 

■新型コロナ下でのイベント開催方法について 

学年イベントとして例年保護者を入れたミニ運動会などやっているが、新型コロナの影響で例年通りの開催

が困難となった学校あり（当該校では三密を避ければ開催可と言われているが、６学年分対策を考えるのは

困難のため断念）。新型コロナ対策をしつつイベントを開催されている学校の事例を参考にしたいという要

望あり。以下のような事例があった。 

・運動会は名称を変更し、保護者不参加で実施。 

・密を避けるため体育祭を総合公園の体育館で実施。学年毎などでの入れ替え制も検討している。 
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■積み立てている PTA 会費の取り扱いについて 

芸術観賞会など複数年分積み立てを行い今年度開催予定であったイベントが新型コロナの影響で中止にな

った場合の会費をどのように扱うか、アイデアを欲しいという意見あり。 

以下のようなアイデアがあった。 

・新型コロナ対策や熱中症対策の備品に使うことを検討。首にかけるタオルを配るなど。 

・芸術観賞会などはもともと単年の予算の中でやっており、PTA総会前に観賞会は中止と分かったので会費に

含めなかった。 

・例年、合唱コンクールを文化会館でやっているが、バス移動が危ないということで、ネットワークを使って

Teams でやることを検討中。合唱コンクールの費用についてはコロナ対策に充て、生徒自身で除菌できるよ

うにウェットティッシュの購入などを行う予定。現状は放課後に先生が除菌しており先生方の負荷が高い。 

・年会費は例年通りとして、進級祝い品を増やすなどに充当することを考えている。また、イベント時の保護

者のマスクや消毒液を PTA で負担することでイベント開催の許可を得ようともしている。 

 

■単 Pの運営員会開催方法について 

自校の運営委員会を密にならずに実施する方法について各校アイデアを聞きたいという意見あり。以下のよ

うなアイデアあり。 

・各学年からの出席は代表者だけにして出席者を絞っている。図工室を使って３０人くらいで開催している。 

・陽性者が出たので、書面にする方向。ただし、運営委員会は人数の成立要件がある。そのために要綱を変更

する必要があると思っている。 

・自治会施設を使っている。各代表と校長先生だけ来てもらっている。 

・体育館で第一回目を開催し、二回以降はオンラインで行うことを第一回で諮り、二回目以降は非リアルタイ

ム型(議案を挙げて否認承認を入れてもらう)での開催をする予定。比率をもって採決をとる。 

 

６）生涯学習課より 

情報交換でもあったが、修学旅行が中止となり学校裁量になったため、それに代わる思い出作りの場が必要

と思っており、相談をしたい。代替案としてディズニーリゾートはよいと思うが、新型コロナウィルスの影響

で遊戯施設のガイドラインに従う必要があり、全ての施設の収容人数が通常の六分の一になる。成人式につい

てもその制約のなかでどうやるか検討中。市 P 連の総意として意見を集約した上で要望書を出してもらえれば

よい。スピード感が大事と思う。ただし、入園だけであればやり易いと思うが、イベントを要請するのは交渉

が難航すると予想される。 

 

７）閉会の言葉 

 

【配付資料】 

第 2 回運営委員会資料 

浦安市への要望書（ＩＣＴ活用関係） 
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◎次回運営委員会 令和 2年 10月 3日(土) 18：30～20：30 高洲公民館 

 

 

 

 

＜報告事項＞ 

①ICT を活用した学校でのオンライン化等の要望書について 

  

②県Ｐ連関連の報告 

【県 P 連関連活動報告】 

○7/2(木)  第 1回県 P 理事・事務局長合同会議 （ 橋爪会長、對馬副会長 ） 
           来年度：習志野大会 2025年度：浦安大会 
 
 

【県 P 研究大会 銚子大会について】 

【期 日】 令和 2 年 11月 22 日（日） 

 

◆令和 2 年度は縮小開催 

 ⇒県Ｐ事務局、習志野のみ参加 郡市は参加なし（浦安市も参加しない） 

   ライブ配信について検討中 

 

～ご参考：以下は令和元年度  安房大会の実施要領～ 

【会 場】 南総文化ホール 

【大会スローガン】 子どもたちの豊かな心と学び 健やかな育ちのために  

             地域をつなぐ確かな力  ～豊かな自然と共に～ 

【参加費】  2,200 円(各単Ｐ２名までは市Ｐにて負担) 

        ※未加盟校へも参加案内しています。 

 

◆半日開催  浦安市役所駐車場集合  9：00～10：00 頃予定 

         館山道の駅にて昼食予定 

12：30～受付 

13：00～開会式 

13：45～記念講演 合唱曲家 弓削田 健介氏  演題『いのちと夢のコンサート』 

15：00～16：30 分科会 

帰路の交通状況によりますが、19：00～20：00 に浦安市役所にて解散予定 

 

 

【市Ｐ連事務局 連絡先】 

■ メール：        urayasushipta@gmail.com 

■ ホームページ：    http://www.urayasu-pta.jp 
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→県 P の専門委員会で浦安市は厚生委員会に入っており、今年中止となったがバレーボールのルー

ル策定や PTA の保険について担当している。 

浦安市が含まれる葛南ブロックでは研究大会が来年度、習志野市で開催されるため浦安市としても

協力する。25 年度には浦安市で開催されるため葛南ブロックの PTA に支援いただく予定。 

研究大会の開催は負荷が高く、新型コロナもあるためオンライン開催出来ないかという話が習志野

市からもあった。 

県 P 会費は、例年の３６円の半額の１８円となっている。 

 

【千葉県 PTA 連絡協議会 令和 2 年度事業実施について】 

千葉県 PTA 広報紙コンクール 

▶趣 旨：PTA広報活動の活発化を促進し、広報紙の充実向上を目指す。 

▶主 催：千葉県 PTA連絡協議会（広報委員会担当） 

▶応 募 要 項： 

（１） 作品規格・・・会員により編集した広報紙であり、規格は特定しない。 

（２） 発行期間・・・令和 2年 4 月～令和 3年 3月までに 1回以上発行した作品とする。各 2部を提出する。 

▶市Ｐ連応募締切：令和 3年 3月上旬の予定 

▶そ の 他：提出時に出品票の貼付が必要となります。応募基準など詳細は、後日改めてお知らせします。 

→今年は１回以上と参加資格が低くなっているので、ぜひ参加していただきたい。 

③ 関東ブロック研究大会「とちぎ大会」について 

令和 2年 11月 14日(土)第 52回関東ブロック研究大会とちぎ大会が開催されます。 

 

◆令和 2 年度は縮小開催、県 P役員のみ参加 

 

④ 防災セミナーについて 

10月 3日（土）15：30～17:30 高洲公民館 にて開催予定 

【講師】 千葉県立八千代西高等学校 川上悟教頭先生、浦安市危機管理監 河井繁樹様 

【場 所】 高洲公民館  各単Ｐ３名程度 

 

⑤ 会計より報告 

県 P会費を 8月中に振込予定です。  

  

⑥ 各種活動参加報告 

・浦安市花火大会パトロール(中止) 

・浦安市盆踊り大会パトロール(中止) 
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⑦各部会からの報告 

＊組織運営部 

 ・社会教育委員会(橋爪会長) 

→7/11 に第１回臨時会議あり。その前までは書面開催。F2F での初の会議。校長会、婦人の会など  

出席し、情報共有した。スポーツ大会中止の旨などを報告した。 

 ・ふるさとづくり推進協議会(對馬副会長) 

  →特になし 

 ・ＵＩＦＡ(高橋副会長) 

  →特になし 

・浦安市公民館審議委員会（廣瀬会計担当） 

  →特になし 

 

＊広報企画部 

 ・広報取材について 

  12月または 2 月  発行予定 

→広報誌を毎年発行しているが今年はイベントなく記事がない。先月話し合ったが、A3 版を A4 両

面にする予定だが、それでも埋まらない。発行時期も 12 月から２月にずらした。単 Pに協力依頼さ

せていただくかもしれない。どうしても埋まらない場合、運営員会の写真を出す可能性あり。

Facebook にも写真を使わせてもらいたい。 

 

＊交流推進部（文化） 

   ・10/3(土)15：30～ 防災セミナー予定 

 

＊地域渉外部 

   ・7 月 9 日  青少年センター運営協議会(正野副会長) 

 夏休み中の防犯どうするか、ネットパトロール（令和 2年度より試験的に導入） 

    

⑦ 来年度以降の予定 

 市Ｐ担当校 市Ｐ行事予定 県Ｐ行事予定 

2020 年(令和２年) 

※今年度 

入船小・入船中 

高州小・高州北小・高州中  

市Ｐ50周年行事 銚子大会 

2021 年(令和３年) 浦中・浦小・北部小・東小  

 

習志野大会 

県Ｐ70周年行事 

2022 年(令和４年) 堀江中・南小・舞浜小 

見明川小・見明川中 

  

2023 年(令和５年) 美浜中・美浜南小・富岡

中・富岡小 

  

◎次回運営委員会 令和 2年 10月 3日(土) 18：30～20：30 高洲公民館 


